Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 107 m2
Référence 12632
Prix 2 200 000 €

Cannes
Appartement a vendre (06400)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Idéalement situé rue Felix Faure, rue piétonne a proximité des plages et des
commerces,au sein d'un immeuble bourgeoisie, magnifique appartement 4 pieces
entierement rénové avec des prestations trés haut de gammes et une tres belle vue
mer.Exposé sud et traversant, cet appartement de 108m2 offre un lumineux séjour
ouvert sur un balcon, salle a manger avec cuisine US en fagade sud. 3 chambres a
I'arriere dont une en suite avec salle de bain. Un wc invités et deuxieme salle de
douche.L'appartement est vendu entierement équipé Honoraires a la charge du

vendeur

Ideally located on Felix Faure Street, a fully renovated pedestrian street near the
beaches and shops, within a bourgeois building, this magnificent 4-room
apartment has been completely renovated with high-end amenities and offers a
stunning sea view.Facing south and with a through layout, this 108m2 apartment
features a bright living room that opens onto a balcony, a dining area with a
south-facing open kitchen. There are 3 bedrooms at the rear, one of which is an
en-suite with a bathroom. There is also a guest toilet and a second shower

room.The apartment is being sold fully equipped. ...

MAGREY AND SONS
9 BD DE LA CROISETTE, GALERIE DU MAJESTIC - 06400 CANNES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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